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Abstract (en)
A mechanically and/or electrochemically roughened, and opt. anodically oxidised, carrier is made of aluminium or its alloys. The carrier carries a
hydrophilic layer made from at least one polymer with basic and acidic groups. On the layer is a further hydrophilic layer that contains at least one
compound with at least one phosphono group. Also claimed a process for the prodn. of the carrier; and a recording material with a radiation sensitive
layer on the carrier.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein mechanisch und/oder elektrochemisch aufgerauhtes und gegebenenfalls anodisch oxidiertes Trägermaterial aus Aluminium
oder seinen Legierungen, auf das eine hydrophile Schicht aus mindestens einem Polymer mit basischen und sauren Gruppen aufgetragen ist. Auf
diese Schicht folgt eine weitere hydrophile Schicht, die mindestens eine Verbindung mit mindestens einer Phosphonogruppe enthält. Außerdem
betrifft die Erfindung ein Verfahren zur Herstellung dieses Trägermaterials sowie damit hergestelltes lichtempfindliches Aufzeichnungsmaterial für
Offsetdruckplatten.
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